
SCHLOSS HERDERN
Armin Strom, Geschäftsleiter

Wir 
engagieren 
uns mit unserem 
Schaffen für Menschen, 
denen nicht immer alles 
nach Wunsch gelungen ist.



Schloss Herdern
Armin Strom

ICH ALS GESCHÄFTSLEITER

 Seit 1895, der Gründung der sozialen Institution 
 Schloss Herdern, bin ich der siebte Geschäftsleiter.

 Wirtschaftlichkeit mit Gemeinnützigkeit verbinden, 
 für mich als Psychologe mit einer Managementausbildung 
 seit jeher die richtige Entscheidung.

 Ich leite ein Unternehmen mit 80 Mitarbeitenden aus 
 dem ersten und 100 Mitarbeitenden aus 
 dem zweiten Arbeitsmarkt. 

DAS MACHT DIE REGIO
FÜR UNS AUS

 Die Regio Frauenfeld bietet uns mit ihren Industrie- und 
 Handelsbetrieben eine gute Ausgangslage, um unsere 
 industriellen Dienstleistungen des zweiten Arbeitsmarktes 
 anzubieten.

 Die Regio Frauenfeld ist eine Genussregion und damit eine 
 begeisterte Abnehmerin unserer Produkte aus dem Genuss- 
 Handwerk. Wir legen grossen Wert auf naturnahe und faire 
 Produktion. Die verarbeiteten Rohstoffe stammen nahezu 
 alle aus den gutseigenen Anbauflächen.


